
■司　　会　東京飛火野RC　SAA委員会
　　　　　　　　　　　平　良信委員長
■開会点鐘　東京飛火野RC　会長
　　　　　　　　　　　小島　明
■ ロータリーソング「奉仕の理想」
　ソングリーダー東京飛火野RC 　早川忠男会員

■お客様紹介　東京飛火野RC　会長　小島　明
来会予定の国際RI2750地区ガバナー水野　功様は
立川こぶしRCの記念式典出席で本日欠席です。皆様
によろしくとのことです。

■ニコニコ報告
●東京飛火野RC親睦委員会　谷　和彦委員長
　メッセージ後記
●東京日野RC親睦委員会　土方邦人委員長
　メッセージ（略）

■出席報告
●東京飛火野RC出席委員会　梅田俊幸委員長
　報告内容後記
●東京日野RC出席奨励委員会　疋田久武委員長
　報告内容詳細（略）

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間後地区大会を迎えます。日野クラブからは大会
役員で藤林さん、24日のSAAで、土方、福田、安島、宮
野、熊井、飯作、小峯、山下、松浦、西山会員に早朝か
ら御支援を依頼しました。よろしくお願いします。
●東京日野RC　会長　横倉利夫
米山寄附が井村ガバナー補佐のご協力で平
均20,000円を越えました。
地区青少年交換留学生の相原さんから、ブラジルから
の報告が手紙で参りました。紹介します。（一部朗読）
※4月１日から電力が自由化されます。新規参入を含め
81社が電力を販売します。電気代が下がる事も考えら
れます。これに伴い計測するメーターも電子式に変更さ
れ使用量・金額など全てが管理されます。いずれ大きく

3～4社の下に、参入各社がぶら下がる形になろうかと思
われます。話が進行しましたら改めてお伝えします。

■幹事報告
●東京飛火野RC　前々幹事　小髙俊明
日野RCの皆さん地区大会ではお世話になります。よ
ろしくお願いします。
●東京日野RC　幹事　西山尚之
1.2月20日ローターアクトクラブ1000回記念例会があ
ります。お出かけ下さい。
2.RIから寄付金の領収証が届いてます。

■地区大会現況報告　馬場弘融地区大会実行委員長
現況とお願いをさせていただきます。地区大会が2週
間後になりました。皆さんのご協力・ご支援に感謝申
し上げます。大会事務局としてクラブ事務所で事務局
員と共に奮闘しています。プログラムの校正も進み、
案内状等の送付も終わり、会員名簿、長寿者名簿もで
き上がりました。プログラムは印刷業者に持ち込み当
日までには完成します。プログラムは第１日目昼から
PBG昼食会、姉妹クラブ韓国の昼食会。2：30から会
長幹事会、指導者育成セミナー、夕方からは予定をは
るかに上回る380名のエントリーがあるRI会長代理
晩餐会と続きます。2日目の本大会は2300名の登録
があり、8：30登録開始予定ですが、8：00から始めま
す。日野RCの皆さんには来賓のご案内・メンバーのご
案内にお手伝い戴きます。9：00点鐘、クラブ紹介は
9：45から始めます。ガバナー補佐が登壇しグループ
内のRCを逐次紹介、多摩南Gは10：00過ぎになりま
す。昼食はカレーライスで、食堂の混雑をさけるためグ
ループ毎に御案内します。1：00からエンターテイメン
ト「ジェ-ク・シマブクロ」演奏です。「ジェ-ク・シマブ
クロ」は、福島でも震災後復興支援活動され米国では
人気のエンターテイメンタ－だそうです。休憩後記念
講演、ロータリークラブに相応しく、NPO法人ジャパ
ンハートの吉岡秀人先生による「国際奉仕を問う」の

■会長報告　会　長　小島　明
今週
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1284回 27 20 4 － 3 88.88％

27 21 2 0 4 85.18％第1282回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん 本田さん 水野さん 中澤さん
※先々週の後メークアップ　なし

講演がございます。講演後、吉岡先生、小宮悦子フ
リーキャスター、水野ガバナーによる鼎談が予定され
てます。その後懇親会に進みます。地区大会は水野年
度最大のイベントです。ご協力戴いて成功裡に収めた
いと思います。よろしくお願いします。
●地区大会　藤林良昭副実行委員長
愈々地区大会がやってきます。大会の第2部門長を
やっています。本大会で当クラブ会員にSAAとして10
名朝早くから手伝いを依頼しました。懇親会までご協
力下さい。当クラブ10名と飛火野RC17名で会場担当
してます。日野RCは北村会員が責任者で飛火野RCは
平吹さんです。本大会がメインですのでよろしくお願
いします。
●日野RC　清水博雅会員
90才にして園舎を建築します。サワガニが棲息するよ
うな自然環境を残して建てます。日本に永くお住まい
のドイツ人に設計をお願いしました。環境に配慮した
デザインで2/11に見学会を予定しています。ぜひお越
し下さい。

■閉会点鐘　　東京日野RC　会長　横倉利夫
●懇親会　司会　谷　和彦親睦委員長　

谷委員長の司会挨拶、山口グループ幹事より「地区大
会の成功は共通の願いです。運営について色々気遣い
いただいてますが、遠慮せずに命じて下さい。大会成
功と皆様の健勝を祈念して」の挨拶後、声高らかに
「乾杯！」の発声に全員で唱和して宴が始まりました。
ワールドカップ女子ジャンプ9連勝と破竹の勢いを見
せる高梨選手、男子ゴルフ米ツアーで松山選手優勝の
2勝目、プロ野球のキャンプ新人監督のニュースなど
の明るい話題、目前に逼った地区大会、株価の急落、
長期金利のマイナス（例.国債を買って満期まで持って
いても損失とる）、オリンピック目前の南米のジカ熱、
台湾地震ビル倒壊、北朝鮮ミサイル発射などの話題で
両クラブの会員がテーブルを挟み盛り上がり定刻まで
親睦を深め、濱田会員の一本締で閉会。

ニコニコメッセージ
小島　明さん・・地区大会２週間前の合同例会です。ご
　　　　協力を宜しくお願いします。
天野武雄さん・・大会に向けて体を大切にして下さい。イ
　　　　ンフルエンザが流行しております。
早川忠男さん・・よろしくお願いします。
馬場弘融さん・・地区大会のこと、くれぐれもよろしくお
　　　　願いします。
生沼通男さん・・合同例会は活気が出て良いですネ
濱田宣郎さん・・愈々、地区大会も間近か。日野ロータ　
　　　リークラブには何かとお世話になります。ご支　
　　　援、ご協力宜しくお願い致します。
平吹正義さん・・日野クラブの皆様、地区大会と合わせて
　　　　お世話になります。どうぞよろしくお願いいた
　　　　します。
藤野益夫さん・・日野ＲＣの皆さんお世話になります。今
　　　　年もよろしくお願いします。いよいよ地区大会
　　　　が迫ってまいりました。ご協力よろしくお願い
　　　　します。
平　良信さん・・昨年秋からの神経痛が治りました。しば
　　　　らくゴルフから遠ざかっていたのがよかったかも…。
志野与志野さん・地区大会も目前となりました。何かと体
　　　　調も良くなりガンバレます。
小髙俊明さん・・東京日野ロータリークラブの皆様、お世
　　　　話になります。どうぞよろしくお願いいたします。
河野和正さん・・日野ロータリークラブの皆様ようこそ！
　　　　地区大会の応援よろしくお願い致します。

▲トピックス
1.2月11日アメリカ、カリフォルニア工科大とマサチューセッツ
工科大を中心とする国際観測チーム「LIGO（ライゴ）」は二つ
のブラックホールが合体することによって生じた「重力波」の
直接検出に成功したと発表。アインシュタインが存在を予言し
ていましたが、いままで検出されたことはなく『ノーベル賞』級
の成果と言わていた。
2.東証の日経平均株価2014年10月21日以来1年4カ月ぶりに
15,000円割れ。

本日26,000円 累計811,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率67.6％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間
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